

Cómo cuidar a las mascotas durante las olas de calor

Las altas temperaturas que ya se han registrado a lo largo de nuestro país, y que se pronostican para todo el verano, hacen necesario que quienes sean tutores de mascotas extremen sus cuidados

El cambio climático nos está dejando ver olas de calor cada vez más intensas, y nuestras mascotas también sufren sus efectos. Aunque los animales tienen mecanismos naturales para regular su temperatura, como el jadeo en los perros o el lamido en los gatos, estos no siempre son suficientes frente a temperaturas extremas, además es importante indicar que con aquellos de edad avanzada se deben extremar los cuidados.

La Decana de la Facultad de Medicina Veterinaria y Agronomía de Universidad de Las Américas, Lorena Jofré, asegura que "las altas temperaturas que ya se han registrado a lo largo de nuestro país y que se pronostican para todo el verano, hace necesario que quienes sean tutores de mascotas extremen sus cuidados y precauciones a la hora de los paseos al aire libre o al interior del hogar, ya que de no ser precavidos, nuestros animales domésticos pueden enfrentar serios problemas de salud". Por ello, la Decana de UDLA entrega algunos consejos esenciales para protegerlas durante los días más calurosos:

1. HIDRATACIÓN CONSTANTE

El acceso al agua fresca es fundamental. Se debe asegurar cambiar el agua de sus bebederos varias veces al día y, si se va a salir a pasear con ellos, llevar una botella o un recipiente con líquido. Siempre se debe colocar el bebedero a la sombra para que el agua se mantenga fresca y a una temperatura agradable.

2. HORARIOS ADECUADOS PARA SALIR

Se debe evitar sacar a pasear al perro



Lorena Jofré, Decana de la Facultad de Medicina Veterinaria y Agronomía de Universidad de Las Américas.

durante las horas de mayor calor, usualmente entre las 11:00 y 17:00 horas. Los mejores momentos son temprano en la mañana o al atardecer. Recordar que las superficies calientes, como el asfalto, pueden quemar sus patas. Una buena forma de comprobarlo es tocar el suelo con la mano, si está muy caliente para una persona, también lo estará para ellos.

Continúa en página siguiente

